



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Cuernavaca

08/11/2022

REGIONALES



'No vamos a pelear con la Ciudad de México': Uriel Carmona

El fiscal General del Estado, Uriel Carmona Gándara, defendió la necropsia e investigaciones hechas en Morelos relativo al homicidio de la joven Ariadna Fernanda López Díaz, sin tener que entrar a la polémica con familiares de la víctima y el personal de la Fiscalía de la Ciudad de México. El objetivo es colaborar con el ministerio público en otorgar la carpeta de investigación sobre la joven encontrada muerta sobre la carretera La Pera-Cuatla, a la altura del municipio de Tepoztlán.

<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/local/no-vamos-a-pelear-con-la-ciudad-de-mexico-Uriel-carmona-9153838.html>